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POLÍTICA  –  Braga  defende  ampliação  dos
serviços  de  Banda Larga no  Amazonas

O senador Eduardo Braga (PMDB-AM) defendeu,  mais uma vez,  nesta quarta-feira (31/08),  que o
governo federal crie as condições para que o Programa Nacional de Banda Larga amplie o acesso e a
qualidade dos serviços de internet oferecidos no estado do Amazonas. A manifestação do senador foi
feita durante audiência pública com o ministro das Comunicações, Paulo Bernardo, na Comissão de
Ciência, Tecnologia, Inovação, Comunicação e Informática do Senado.
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Enquanto argumentava quanto à  necessidade de uma delegacia do Ministério das Comunicações, na
Amazônia Ocidental,  com sede em Manaus, ele recebeu pelo Twitter,  e mostrou ao ministro, uma
mensagem de um internauta da comunidade de Matupi, próximo ao município de Manacapuru (AM),
informando que naquela  região  se  paga cerca  de  R$ 900 por  600 kilobytes.”  “Isso  demonstra  a
discrepância da oferta de Internet na Amazônia em relação às outras regiões”, disse.

Em sua apresentação Paulo Bernardo anunciou que até o final de 2014, 40 milhões de domicílios
brasileiros terão acesso à Internet de alta velocidade. Segundo detalhou o ministro aos senadores, o
acesso à internet deverá ser oferecido no PNBL à velocidade mínima de 1 Mbps e ao preço de R$ 35,
incluídos os tributos, ou a R$ 29,90 sem tributos. A internet de alta velocidade deverá alcançar todas as
sedes municipais progressivamente até 2014. E já em dezembro deste ano estarão atendidos 543
municípios, sendo 21 no AM, distribuídos por 25 estados. “O programa vai democratizar o acesso à
informação. Vamos tornar a internet acessível às camadas mais populares”, disse o ministro lembrando
que “a meta do plano é mais que dobrar o número de domicílios atendidos até 2010”.

Em resposta a um questionamento de Eduardo Braga, que preside a CCT, o ministro avisou que a
Telebrás, reativada pelo governo federal, projeta ter uma rede de mais de 30 mil quilômetros de fibras
óticas até 2014. “As fibras, que serão instaladas em redes do sistema elétrico nacional, alcançarão mais
de 4 mil municípios dentro de três anos”, informou.

Ao  final  do  encontro  ficou  acertada  para  as  próximas  semanas  uma reunião-  executiva  entre  os
senadores da CCT, o ministro das Comunicações e sua equipe técnica para discutir as demandas da
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região nesta área e um cronograma de trabalho para implantação do PNBL na região Norte do país.

Fonte: http://www.senadoreduardobraga.com.br
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